

Reformhaus ESCHER



WIR SAGEN DANKE...

Wir möchten uns bei Ihnen, liebe Kundinnen und Kunden, bedanken, dass Sie bei der VITA NOVA Spendentaschen-Aktion mitmachen und mit Ihrem Kauf regionale Hilfsorganisationen unterstützen. In diesem Jahr haben Sie sich bis zum Redaktionsschluss mit mehr als 126.000 Euro an der Benefiz-Aktion beteiligt. Und die Aktion läuft weiter bis auch die letzten Taschen verkauft sind.

Mit 19.140 Euro unterstützt das [REFORMHAUS ESCHER](#) in Baden-Württemberg, Hessen, Rheinland-Pfalz und im Saarland den Kinderschutz Pirmasens, das Hospiz im Landkreis Göppingen, die Familienherberge Lebensweg Illingen, den bunten Kreis Schwäbisch Gmünd sowie den Kinderschutzbund Ludwigshafen.

Hier überreicht Joachim Escher vom Reformhaus Escher dem Kinderschutzbund in Ludwigshafen im Namen aller Kund*innen einen Scheck in Höhe von 6.000 Euro. Der Kinderschutzbund, Ortsverband Ludwigshafen setzt sich seit 1977 für die Belange hilfsbedürftiger Kinder und Jugendlicher ein. Die Spende fließt in die Arbeit der ehrenamtlichen Mitarbeiter*innen, die insbesondere Kinder aus sozial schwachen und bildungsfernen Familien betreuen. Frau Marion Schneid, Vorsitzende des Ortsverbandes, freute sich ganz besonders, dass die Spende regional eingesetzt wird.